

## SINOPSIS

Peran dan fungsi DPRD Kota Madiun perlu dilakukan dalam proses perwakilan daerah yang menyuarakan aspirasi masyarakat, DPRD harus mampu menunjukkan perannya sebagai lembaga legislatif yang bersama-sama dengan pemerintah daerah untuk ikut serta dalam setiap tugasnya yang berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat. Pelaksanaan peran dan fungsi lembaga legislatif menjadi acuan atau pegangan bagi pemerintah daerah dalam mengatur daerahnya. Untuk itu pemahaman anggota DPRD tentang peran dan fungsi lembaga legislatif sangat penting karena dapat mempengaruhi kinerja dalam pengambilan keputusan atau kebijakan. Dalam hal ini penulis meneliti bagaimana persepsi anggota DPRD Kota Madiun periode 2004-2009 terhadap peran dan fungsi lembaga legislatif.

Sedangkan metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah diskriptif kualitatif dan statistik diskriptif dengan teknik wawancara, dokumentasi, dan kuisioner guna mendukung data-data yang lebih akurat terhadap peran dan fungsi lembaga legislatif.

Sebagai badan legislatif, peran dan fungsi anggota DPRD dalam perumusan kebijakan masih mengalami banyak tekanan dari luar atau pengaruh eksternal yang meliputi partai politik, pemilih (masyarakat), eksekutif, dan kelompok kepentingan. Adapun masalah yang berkaitan dengan peran dan fungsi lembaga legislatif dapat kita lihat bahwa peran dan fungsinya sudah sesuai dengan mekanisme dan prosedur yang berlaku dimana DPRD Kota Madiun sebagai badan legislatif daerah juga sebagai partner eksekutif telah menunjukkan peran dan fungsinya sebagai badan legislatif yang ikut serta dalam setiap program-programnya yang berkaitan dengan kepentingan masyarakat.

Dalam hal ini penulis dapat menyimpulkan bahwa DPRD Kota Madiun telah menjalankan tugas, hak serta kewajibannya dengan baik, dan dapat dilihat dari setiap pelaksanaan yang dilakukannya. DPRD Kota Madiun mampu menunjukkan peran dan fungsinya sebagai lembaga legislatif daerah dan mampu memberikan masukan serta kritikan terhadap lembaga eksekutif, bahkan ada sebagian anggota DPRD Kota Madiun dalam melakukan penelitian atau peninjauan langsung kepada masyarakat untuk mengetahui secara langsung apa yang ada dilapangan yang selanjutnya disampaikan kepada walikota.